

水土里レポート

投稿月日

令和6年4月30日(月曜日・昭和の日)

タイトル

清掃活動作業

水土里レポーター名

小野寺 孝一

令和6年度多面的機能支払交付金当麻中央西区活動組織 初作業を4月29日に実施しました。

今年は温暖化の影響か？大雪山の雪解けが早いかな？

雪が解けて山肌(黒い部分)が多く見えます



桜の開花は10日ほど早い



清掃活動作業前に町内会長・駐在所所長の注意を聞く参加者



晴れていましたが気温10℃のなか、参加者20名はビニール袋2枚(燃えるゴミ用・燃やせないゴミ用)を持って分別しながら午前7時30分からゴミ拾いを開始しました。

昨年はマスクのゴミがあり、今年はずゼロ！
新型コロナも終局ですね？

空きペットボトル・
空き缶・たばこの空き箱
(吸い殻)等々10袋程

それぞれが4.4Kmを1時間半で無事清掃活動度あり、ゴミが少なくなりました✨

なった気がします



(参加者の皆さんお疲れさまでした)

今年のゴミ量は少なかったです(嬉)

次回の中央西区活動組織生活保全活動は町道添い550mに植栽(マリーゴールド)を7月9日(火)に実施する予定です

